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COUVERCLES DES MOLOKS  
 
Réponse du Conseiller Fabien Chételat : 
 
En se rendant sur place, il a pu constater qu’effectivement, certains couvercles ne tiennent pas 
correctement et il peut s’avérer compliquer d’y déposer un sac d’ordures. Il est fort probable qu’il soit 
possible d’adapter le système de vérin afin de permettre une fermeture lente. Le SEOD, propriétaire 
des moloks, a été contacté et nous sommes dans l’attente d’une proposition de leur part. 
 
 
 
 


